



Information n° 21

LE 5 Février 2018

I N F O S

CHANGEMENT GÉRANT PRESBYTÈRE

Alexandre et Mélanie, les anciens gérants du bistrot « Le Presbytère » ont décidé de reprendre un établissement de restauration dans un autre village. Nous leur souhaitons bonne chance dans leur nouvelle entreprise.

Le contrat de délégation continue jusqu'en mars 2019 et, conformément à l'autorisation du Conseil d'État, le gérant démissionnaire doit proposer un repreneur soumis à l'appréciation de la collectivité au regard de ses garanties professionnelles et financières. Le nouveau titulaire du contrat assurera la continuité du service public.

Monsieur Laurent CARRERA et sa compagne Ana SOKOLOVA continueront donc l'exploitation du service public dans les conditions prévues par le contrat jusqu'au terme de celui-ci. Nous leur souhaitons la bienvenue dans le village et toute la réussite possible.

MARCHE AUX TRUFFES

Le Dimanche 11 Février, vigneron et producteurs vous donnent rendez-vous au marché aux truffes à la salle La Fontane.

Marché dédié aux saveurs d'ici : vins, huiles d'olive, vinaigres, fromages, charcuterie, miel, boulangerie, coutellerie, confitures....

Grignotage gourmand sur place ou repas aux truffes proposé par le Restaurant « le Presbytère » sur réservation au 04-68-73-06-74.

INSEE

L'Insee réalise entre le 1 février 2018 et le 30 avril 2018 une enquête statistique sur le cadre de vie et la sécurité.

L'enquête permet de mesurer la qualité de l'environnement de l'habitat et l'insécurité. Par ailleurs elle vise à connaître les faits de délinquance dont les ménages et leurs membres ont pu être victimes.

Les réponses fournies resteront confidentielles comme la Loi en fait la plus stricte obligation. Elles servent uniquement à l'établissement de statistiques.

Dans notre commune, quelques ménages seront sollicités. Un enquêteur de l'Insee prendra contact avec certains d'entre vous.

Il sera muni d'une carte officielle l'accréditant.

N'hésitez pas à contacter la Mairie en cas de doute sur la personne.

INTOXICATION GAZ RADON

L'Agence Régionale de Santé lance une campagne de sensibilisation au risque radon dans l'habitat. Le radon est un gaz radioactif, d'origine naturelle, incolore inodore et sans saveur. L'exposition dépend de la nature géologique des sous-sols et la région Occitanie dans son ensemble est exposée.

Ce gaz est classé comme cancérigène. L'ARS organise, au cours de l'hiver 2017-2018, une campagne de distribution de kits de mesure du radon, 100 kits sont prévus pour le département et sont mis à disposition gratuitement à l'ARS 12 Bd Mercader à Perpignan.

ARRÊTE PRÉFECTORAL PORTANT SUR LES RESTRICTIONS D'EAU

Compte tenu du déficit de pluie de ces derniers mois sur le secteur de l'Agly, la préfecture a décidé de prolonger le précédent arrêté jusqu'au 28 février 2018. Les usages soumis aux restrictions sont :

- l'arrosage des pelouses, des espaces verts publics et privés, des jardins d'agrément, avec des tolérances dans des créneaux horaires précis et pour des plantations particulières
- le lavage des véhicules hors des stations professionnelles
- le lavage des voiries, terrasses et façades, sauf impératifs sanitaires ou sécuritaires publics

SITE INTERNET

Le site de la mairie est en cours de mise à jour, n'hésitez pas à le consulter.

Les présidents sont invités, s'ils le souhaitent, à nous transmettre les informations sur leurs associations ainsi que tout évènement ou actualité se rapportant à celles-ci, afin d'assurer leur visibilité sur le site de la commune.